

CHEC Grupo EPM aclara que no tiene participación en la ejecución del proyecto Aerocafé

La Central Hidroeléctrica de Caldas – CHEC, empresa del Grupo EPM, se permite informar a la opinión pública, comunidad y demás partes interesadas que no tiene ningún tipo de participación en la ejecución del proyecto del Aeropuerto del Café (Aerocafé), que actualmente se desarrolla en el departamento de Caldas.

En días recientes, diversos medios de comunicación han divulgado noticias en las que se menciona la participación, en el proyecto de Aerocafé, de la firma *China Harbour Engineering Company*, cuyas siglas son CHEC. Ante esta coincidencia de siglas, queremos precisar que se trata de una empresa diferente a la Central Hidroeléctrica de Caldas – CHEC.

Reiteramos que nuestra organización continúa enfocada en el desarrollo del sector energético de la región, comprometida con la prestación de un servicio confiable, seguro y sostenible a todos nuestros usuarios.

Agradecemos tener en cuenta esta aclaración, con el fin de evitar confusiones que puedan derivarse de la similitud en las siglas de ambas entidades.

>>> ° <<<

Gracias por difundir esta información

**Equipo de comunicaciones
CHEC | La vida nos mueve**